

# いちき串木野市立川上小学校

素敵な笑顔で楽しく元気に

校長 北 洋昭

6月7日の全校朝会で笑顔発表会をしました。校長がお手本の笑顔を見せると、子どもたちはそれに負けないように、自分のタブレットでいちばんの笑顔を自撮りしました。校長のパソコンに送られてきた24人分の笑顔をずらりと並べると、みんなニコニコ、とても温かい気持ちになりました。そして、友だちの素敵な笑顔を見る子どもたちの笑顔がまたとても素敵でした。

ところで、笑顔には次のようなたくさんの効果があるそうです。

「頑張る気持ちになる」

…笑顔は気持ちをポジティブにしてくれます。

「話しやすくなる」

…互いの笑顔でコミュニケーションが弾みます。

「みんな笑顔になる」

…笑顔は周りにどんどん広がっていきます。

「幸せな気持ちになる」

…笑顔になることで幸福感が増します。

「病気に強くなる」

…笑顔で免疫細胞が活性化します。



「若返る」

…笑顔で表情筋が鍛えられ顔が引き締まります。

さて、ご家庭でのお子さんはいかがでしょう。ニコニコ笑顔で過ごしていますか。いっぱい褒めて、一緒に笑って、コロナ下のどんよりとした空気を家族の笑顔で吹き飛ばしましょう。

ちなみに、お手本で子どもたちに見せた校長会心の笑顔ですが、笑顔診断アプリに判定させたところ、年齢50歳、

 年齢 50才

笑顔 92点

笑顔92点という微妙な結果にな

り、またみんなで大笑いしました。

笑顔診断アプリは、家庭での笑顔づくりにもお勧めです。ぜひご家庭でも笑顔対戦をしてみてください。

# 川上っ子

令和3年度 6月号

## 楽しかった! 「春の一日遠足」

5月26日(水)に1~4年生の春の一日遠足がありました。JRで鹿児島駅まで行き、徒歩で向かった先は鹿児島水族館。友達と一緒に公園で遊んだり、いろいろな魚を見たり、お弁当を食べたりと楽しく過ごしました。たっぷり遊んで、帰りのJRはぐっすりお休みタイムでした。



## 第1回学校運営協議会

5月25日(火)に第1回学校運営協議会を開催しました。任命状交付式の後、学校教育目標や今年度の取組について話し合いました。今年度も地域と学校が一緒に子どもたち育て、川上校区を盛り上げていけるよういろいろな取組を行っていきます。



## 【学校運営協議会委員】

田渕 明	川上コミュニティ協議会会長
古川 清行	川上コミュニティ協議会元会長
大賀 清美	お話カンガルー
吉留 秀俊	元PTA会長
内田 王騎	現PTA会長

## 歯みがき上手にできるかな

6月4日~10日は、歯と口の衛生週間で、学級ごとに養護教諭と歯磨きの練習をしました。前歯と奥歯、歯の表と裏は磨き方がちがいます。正しく上手に歯磨きをして、むし歯0を目指しましょう。ご家庭でも、歯磨きチェックをお願いします。



## 体験いっぱい「宿泊学習」

5月24日(月)・25日(火)

に5・6年生が旭小、荒川小と合同で南薩少年自然の家に宿泊学習に行きました。サンドクラフト、ナイトウォーク、フォトアドベンチャーなど、たくさん

の体験ができました。

「規則を守ることの大切さ」

「協力することの大切さ」「時間を見守ることの大切さ」を学べたようです。帰ってきた5・6年生は少しくましくなったように感じました。



## 水泳学習が始まりました!

6月17日(木)はプール開きました。天気もよく、子どもたちは、元気に水遊びをしたり、これまで学習した泳ぎを確認したりしました。これから週に2~3回水泳学習があります。朝の体調確認と水泳連絡カードの提出をお願いします。



## 《7月の主な行事予定》

- 1日(木) 文化芸術による子ども育成総合授業(旭小)
- 2日(金) PTA役員会
- 7日(水) 校内水泳大会 学校保健委員会  
学級PTA
- 9日(金) 学校運営協議会  
芸術鑑賞会(5・6年 市来中) 中止
- 10日(土) 七夕集会
- 17日(土) PTAふれあいキャンプ(~18日) 予定
- 20日(火) 終業式 大掃除
- 22日(木) 海の日
- 23日(金) スポーツの日
- 26日(月) プール開放(~28日)
- ※ 移動図書 7日(水)
- ※ 新型コロナウイルスの影響により変更になる場合があります。

